



▲2位に約3分の大差をつけ、フィニッシュテープを切るトヨタ自動車Aのアンカー山本選手。元日のニューイヤー駅伝(全日本実業団対抗駅伝競走大会)では日本一奪還に期待!

### 11/19 [日] 大会新で4連覇! 日本一奪還へ好発進

元日のニューイヤー駅伝の予選会を兼ねる**中部・北陸実業団駅伝競走大会**が渥美半島を舞台に7区間83.5kmで行われ、13チームが出場しました。地元トヨタ自動車Aは、盤石のレース運びで本大会4連覇を飾りました。

また、今回は学生チームとして愛知県内の高校生選抜チームと大学生チームが出場し、大会を盛り上げました。

### 11/29 [水] つながる思いで優秀賞受賞 渥美商工会青年部初の快挙!!

11月21日(火)に沖縄県で開催された**第19回商工会青年部全国大会沖縄大会**の主張発表大会で優秀賞を受賞した渥美商工会青年部の三浦大輔さん(保美町)が市長を表敬訪問しました。三浦さんは「渥美半島をもっと知ってもらえるよう、今後も活動していきたい」と語りました。



▲2位にあたる優秀賞を受賞した三浦さん(写真左2人目)



▲多くの皆さんが海岸清掃に参加しました(谷ノ口海岸)  
【主催:田原市東部太平洋岸総合整備促進協議会】

### 12/2 [土] 守っていこう 表浜の自然環境

**第20回表浜自然ふれあいフェスティバル**が大草から久美原までの太平洋岸で開催されました。このイベントは、海岸侵食が進む表浜の現状と自然の魅力を広くPRするために毎年開催されています。参加者は海岸清掃の後、地引網や津波避難訓練を行い、その後、親睦会場の表浜ほうべの森に移動し、地域の方が作った石窯ピザや豚汁などを食べたり、東部中学校によるソーラン節を観たりして、楽しいひとときを過ごしました。